

Marie folgte der Warnung und Ermahnung ihrer sorgfältigen Mutter, und blieb allzeit ein so schamhaftes und sittsames Kind, daß man sie auch anderen Kindern zum Beispiele vorstellte.

O Farbe meiner Unschuld, blüh,  
Blüh und verwelke nicht!  
Kein glühend Roth bedecke je  
Mit Scham mein Angesicht!

30.

### Der Wolf unter den Wölfen.

Eine Wittwe hatte zwei gut erzogene Kinder. Eines hieß Kaver, das andere Thomas. Dieser lernte das Sattler-Handwerk; Kaver, weil er von schwächlicher Gesundheit war, wurde ein Schneider.

Nun mußten beide in die Fremde ziehen. Die sorgfältige Mutter sprach ihnen noch nachdrücklichst und mit weinenden Augen zu, sie sollten ja Gott immer vor Augen haben, und sich allzeit gut aufführen. Besonders lag ihr Thomas, der jüngere, am Herzen, weil er gar zu lebhaft war; wegen Kaver war sie weniger bekümmert.

2.